

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bremblens, le 21.02.2012

Fondation Lampe Magique - des rêves deviennent réalité

Lucette réalise un vol en montgolfière

Treyvaux (FR)/Château d'Oex/Bremblens. Lucette est une jeune fille âgée de 12 ans. Elle habite Treyvaux, dans le canton de Fribourg, et est atteinte d'ataxie congénitale. Un jour, voyant une montgolfière se poser tout à côté de la ferme familiale, Lucette découvre son rêve : s'envoler elle aussi à bord de l'un de ces merveilleux engins. La Fondation Lampe Magique a mis tous les moyens en œuvre pour que son rêve devienne réalité !

Vers 8h30, ce 18 février, Lucette arrive sur le site de décollage à Château d'Oex accompagnée de sa grande sœur, Clémence, d'Edmond, son parrain et, bien sûr, de son papa André. Dans la neige, elle observe les techniciens de Sky Event qui préparent le géant des airs multicolore. La journée s'annonce magnifique ! Le soleil brille, le ciel est immaculé. Vers 9h, la montgolfière est déployée, immense, prête à s'envoler. Les futurs passagers se sentent déjà tous petits !

Le grand moment arrive, et tout le monde est bien installé dans la nacelle. Blottie contre sa sœur, Lucette est un peu nerveuse. Elle fait signe et sourit à Edmond. André, le regard concentré, plaisante un peu pour détendre l'atmosphère, alors que Clémence semble parfaitement détendue ! Soudain, la montgolfière tremble. « C'est parti ! », annonce le pilote alors que de grandes flammes orangées s'échappent du brûleur. Le ballon prend rapidement de l'altitude, les maisons deviennent de petits pâtés, et les gens des fourmis, comme le dit Lucette. Peu à peu, émerveillée par la vue grandiose, elle oublie le vertige. Lorsque la montgolfière atteint les 3400m d'altitude, elle est heureuse et ferme les yeux : « Il ne fait pas froid, le soleil me réchauffe la joue ! », dit-elle. Le monde semble infini, elle voit l'Italie d'un côté, la France de l'autre, le Mont-Blanc et toute la chaîne des Alpes. Elle ne s'arrête plus de sourire, taquine même sa grande sœur et échange des regards tendres et complices avec son papa, fier et ému lui aussi.

En rentrant à la maison, après 1h30 de vol et un bon dîner, Lucette emportera, dans son cœur, le souvenir d'une expérience magique et, entre ses petits doigts, un diplôme officiel de navigation en montgolfière délivré par le pilote.



« Comment était le vol Lucette ? C'était trop bien ! »

Fondation Lampe Magique

La Fondation Lampe Magique exauce les vœux les plus chers d'enfants ou de jeunes atteints d'une maladie grave ou d'un handicap. La Fondation est active dans toute la Suisse. Elle est exonérée d'impôts dans tous les cantons et est soumise au contrôle de la Surveillance fédérale des fondations (DFI). Elle a une société fiduciaire et un organe de révision externe. Depuis sa création en 2001, la Fondation Lampe Magique a déjà réalisé plus de 650 vœux. Vous trouverez un aperçu de la diversité de ces rêves sur www.lampemagique.ch.

Récolte de vœux

Les enfants handicapés ou souffrant d'une grave maladie ont la possibilité de communiquer leur rêve à la Fondation. Celui-ci peut également être transmis par leurs proches, leurs amis ou leurs connaissances.

Nous nous tenons à votre disposition pour de plus amples informations.

Fondation Lampe Magique, Route de Romanel 9, CH-1121 Bremlens.

Tél. +41 21 552 00 84, Courriel: info@lampemagique.ch

Chaque don aide à concrétiser de nouveaux rêves d'enfants. Merci beaucoup pour votre soutien.

Compte PostFinance: 85-637066-4